

ENSEIGNEMENT GÉNÉRAL,  
TECHNOLOGIQUE ET  
PROFESSIONNEL



## ***ENP de Montluçon***

### **Historique de l'école**

---

C'est à Max Dormoy, maire de Montluçon, que revient l'idée de créer une ENP ; il avait reçu en 1937 l'accord de Jean Zay ministre de l'éducation nationale de l'époque.

Des terrains proches de la caserne Richemont avaient été achetés.

La guerre et l'occupation avait tout arrêté. La mairie de Montluçon repris le dossier avec l'idée d'un vaste complexe technologique regroupant l'ENP, à créer, les collèges technique & commercial, les centres d'apprentissage masculin & féminin qui eux existaient.

En 1951 on pose la première pierre et les travaux vont durer 5 ans.

Le 7 juin 1956 l'ENET (école nationale d'enseignement technique) est inaugurée par René Billères ministre de l'éducation nationale.



L'Enet en construction (1954)



Inauguration Par René Billères ( 1956)



